
Cher monsieur, 
  
Le projet de construction de l'école primaire sur le site propose présentement nous apparait tout 
à fait inapproprié compte-tenu que c'est justement dans ce triangle que la circulation automobile 
à l'Ile des Soeurs y est des plus intense et ce particulièrement aux heures de rentrées et de 
sorties scolaires. Aussi, la proximité de centres commerciaux importants devrait être pris en 
compte. La sécurité des enfants et des automobilistes est en jeu.  
  
Le parc Archambault nous apparait comme la solution pour tous. D'ailleur la ville de Verdun a 
déjà eu un projet d'y construire un Centre Sportif Écologique !!! 
  
Anne Nardelli et Hubert Lapierre 
copropriétaires	  


